



jueves 24 de marzo de 2022

# LA MEJORA EN EL SISTEMA DE GESTIÓN SEMAFÓRICA PERMITE REDUCIR EN 3 MINUTOS EL DESPLAZAMIENTO A TRAVÉS DE LA TRAVESÍA



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor sigue trabajando por mejorar la movilidad y el tráfico por el municipio. En este sentido, desde la Delegación de Tráfico se llevó a cabo un estudio y posterior acción para que la secuencia semafórica de la travesía permitiese a los conductores poder atravesar la travesía en el menor tiempo posible, así pues, ese tiempo se ha reducido en tres minutos según declara el Delegado, José Antonio Sánchez.

Sánchez afirma que parte de esta mejora radica en la gestión que se ha hecho con los pasos de peatones para secuenciarlos con otros semáforos de la travesía para permitir más fluidez en el tráfico rodado. Otra mejora que ha anunciado el Delegado es el sistema PasBlue que permite a las personas invidentes utilizar el sistema sonoro de los pasos de peatones solo cuando van pasar por estos, algo que elimina la contaminación acústica producida por el pitido de los semáforos que era constante durante el día.